



## Durante el 2022 fueron asesinados 42 agentes de seguridad; Irapuato y Celaya son los municipios más afectados

En este año a punto de terminar 42 agentes de seguridad pública -siete menos que el año pasado- han sido asesinados en el estado en su turno laboral y en sus días de descanso. Celaya e Irapuato fueron los municipios más mortales para ellos, con ocho homicidios cada uno.

<https://www.am.com.mx/guanajuato/2022/12/29/seguridad-guanajuato-durante-el-2022-fueron-asesinados-42-agentes-de-seguridad-irapuato-celaya-son-los-municipios-mas-afectados-640482.html>